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 駒村委員の質問に対して「週に２－３件はお断りする状況」と申しましたが、

それは１０月という現時点での話です。３頁の参考資料にありますように、３

月末で約半数が幼稚園等に移り、年度当初はかなり受け入れに余裕がある状態

になります。ですから、年度の前半は、お断りするケースはさほどありません。 

 

 また、緊急度が高い場合は、たとえ予約が１５人を超えてでもお受けするこ

ともあります。 
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